

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

1. Berdasarkan hasil penelitian yang telah dilakukan maka dapat disimpulkan bahwa pengembangan pariwisata Pemandian Air Panas Krakal oleh Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Kebumen menunjukkan peningkatan kontribusi sektor pariwisata terhadap Pendapatan Asli Daerah yaitu dari 0,65% menjadi 2,76%. Upaya pengembangan pariwisata yang dilakukan meliputi pengembangan atraksi, aksesibilitas, amenitas dan *ancillary services*. Pengembangan pariwisata Pemandian Air Panas Krakal guna meningkatkan Pendapatan Asli Daerah belum dilaksanakan secara optimal dikarenakan kurangnya mitra kerja dalam usaha pariwisata dan terbatasnya anggaran guna membiayai pengembangan pariwisata.
2. Ditinjau dari perspektif ekonomi islam, pengembangan pariwisata Pemandian Air Panas Krakal berkontribusi terhadap Pendapatan Asli Daerah yang berperan dalam mendorong kemajuan pembangunan daerah. Pendapatan Asli Daerah yang dihasilkan dari pendapatan wisata memberikan timbal balik guna meningkatkan fasilitas sarana dan prasarana obyek wisata sebagai upaya dalam meningkatkan jumlah kunjungan wisatawan sehingga akan berimbas pada naiknya kebutuhan akomodasi dan makan minum wisatawan. Pengeluaran wisatawan tentunya membuka peluang dalam menciptakan lapangan kerja,

mendorong kesempatan berusaha bagi masyarakat dan keinginan mitra kerja dalam membuka usaha pariwisata.

B. Saran-Saran

Berdasarkan hasil penelitian terkait Analisis Pengembangan Pariwisata Pemandian Air Panas Krakal Kebumen Guna Meningkatkan Pendapatan Asli Daerah Dalam Perspektif Ekonomi Islam, sekiranya penulis perlu memberikan saran-saran sebagai berikut:

1. Pelaksanaan pengembangan pariwisata di Pemandian Air Panas Krakal belum terealisasi secara optimal sehingga perlu dilaksanakannya pengembangan pariwisata secara keberlanjutan guna memaksimalkan pemanfaatan potensi obyek wisata guna meningkatkan pendapatan wisata yang berkontribusi terhadap Pendapatan Asli Daerah dan pertumbuhan ekonomi masyarakat. Diperlukan adanya penambahan wahana bermain anak, peningkatan sarana perdagangan bagi pelaku usaha pariwisata, peningkatan SDM pariwisata, pembangunan mitra kerja usaha pariwisata dan pemeliharaan wisata yang lebih baik.
2. Dalam pelaksanaan pengembangan pariwisata Pemandian Air Panas Krakal di masa yang akan datang untuk mengembangkan obyek wisata Pemandian Air Panas Krakal dengan penambahan konsep pariwisata ramah muslim mengingat ketersediaan sarana dan prasarana pariwisata di obyek wisata sudah cukup baik dan memiliki potensi untuk diterapkannya pariwisata ramah muslim dengan harapan dapat

meningkatkan pendapatan wisata secara maksimal dan menjadi pariwisata ramah muslim unggulan di Kabupaten Kebumen.

C. Kata Penutup

Penelitian tentang Analisis Pengembangan Pariwisata Pemandian Air Panas Krakal Guna Meningkatkan Pendapatan Asli Daerah Kabupaten Kebumen Dalam Perspektif Ekonomi Islam telah selesai dilaksanakan. Diharapkan hasil penelitian ini dapat memberikan manfaat untuk Dinas Pariwisata dan Kebudayaan Kabupaten Kebumen, Pengelola obyek wisata Pemandian Air Panas Krakal, Kelompok Sadar Wisata Estu dan Pelaku Usaha Pariwisata. Serta bermanfaat bagi peneliti khususnya untuk menambah pemahaman dan referensi di masa depan.